

目指す児童像

- 自分で考え
行動できる子
・自分のためになるか
・他の人はどう思うか
・どうすればうまくいくか

海道小だより

第7号

令和7年11月発行

宇都宮市立海道小学校

校長 金田 操

学校のホームページ

ジも是非ご覧ください。

(随時更新中)



運動会への応援・ご協力ありがとうございました

11月8日（土）の運動会では、青空の下、子供たちは、令和7年度運動会スローガン「歴史を刻め 心を一つに駆け上げれ」のもと、練習の成果を十分に發揮し、元気いっぱい全力で取り組むとともに、出場しているお友達をしっかり応援するなどして、すばらしい行事となりました。

保護者の皆様には当日のテント・椅子・机の片付け等、たくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございました。



第2回地域協議会を開催しました

第2回地域協議会を10月30日（木）に開催しました。学校のこれまでの取組をスライドで説明させていただいた後、地域協議会委員の皆様に、授業を参観していただきました。委員の皆様からは、「児童は活発に授業を受けている。」「先生は児童が興味を高めるような指導の工夫をしている。」などのお言葉をいただきました。

その後、給食を召し上がっていただきました。メニューは豚肉のみぞ漬け焼き、大根とこんにゃくの炒め煮、ごま酢あえ、麦入りご飯、牛乳でした。地産地消の手の込んだメニューに委員の皆様も「おいしい。」とおっしゃってくださいました。

最後に、委員の皆様に学校マネジメントシステムアンケートを実施していただきました。委員の皆様からいただいた貴重なご意見を今後の学校運営に生かしてまいります。



宇都宮市陸上競技大会に参加しました

令和7年度第52回宇都宮市小学校陸上競技大会がカンセキスタジアムで開催されました。本校からは、26名が参加しました。これまで参加児童は、この日のために、放課後の時間に練習を重ねてきました。

種目は、100m走、幅跳び、高跳び、4×100mリレーに出場しました。カンセキスタジアムのトラックはとてもよく整備されていて、好記録を出すことができました。とてもすばらしい経験をすることができました。



いきいきと学習しています

学習支援ボランティアの方々のご協力をいただきながら、いきいきと学習が行われました。

10月22日（水）は3年生が社会科の学習で、スーパーマーケットに見学に行きました。保護者の皆様による8名の見守りボランティアの方々がそれぞれのグループに付いてくださいり、安全に活動することができました。児童は「とても楽しかった！」と元気に学校に戻っていました。

次に、5年・6年の家庭科では、10月下旬の5日間、8名のミシンボランティアの皆様にご協力いただきました。ボランティアの皆様は子供たちに、優しく手ほどきをしていただきました。おかげさまで、児童はミシンの操作に慣れて、楽しく作品を作ることができました。

ボランティアの皆様、ありがとうございました。お世話になりました。



3年 スーパー見学



6年 ミシンの学習

また、11月17日（月）は、戦没者遺族でつくる市遺族会連合会長の本校地域協議会長様を講師としてお招きし、6年生が平和語り部学習を行いました。会長様が作成された資料をもとに、当時の暮らしや宇都宮市の状況、豊郷地区にある記念碑などについてご説明されました。また、戦時中の写真や資料などもお持ちくださいり、見せていただきました。子供たちには、平和の大切さを感じながら、

平和への思いを新たにしていました。



6年 平和語り部学習



芋ほり

さらに、この日は芋ほりが行われました。3・4年、1・6年、2・5年の順番で行いました。今年度は、栽培面積を増やしたので、昨年度よりも多く収穫することができました。来月の「やきいも・ドッジボール集会」がとても楽しみです。



令和7年度納税表彰を受けました

本校では、長年にわたる「租税教室」の実施や、「税の作文・標語」の応募などを継続して取り組んでいる功績が認められ、宇都宮税務署長より感謝状を受けました。これまでの地道な取組が評価されました。

本校は、納税教育をはじめ、地域や企業、行政と連携し、授業等において様々な体験的な学習を取り入れており、今後とも更なる充実に努めてまいります。

